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午後７時３０分から午後９時まで 

開催場所 光が丘公民館 大会議室 

出 

席 

者 
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公開の可否 ■可  □不可  □一部不可 傍聴者数 １人 

公開不可・一部

不可の場合は、

その理由 

 

会議次第 

１ 公民館長あいさつ 

２ 議 題 

（１） 実施事業報告及び今後の実施事業について 

（２） 次期公民館長の推薦について 

（３） その他 

    



審  議  経  過 

主な内容は次のとおり。（○は委員の発言、●は事務局の発言） 

 

１ 公民館長あいさつ 

 

２ 議 題 

 西本議長により進行された。 

（１）実施事業報告及び今後の実施事業について 

事務局より説明があり、その後質疑と意見交換を行った。 

○ペタンク大会について、参加者より車での来場を許可してほしいとの要望があっ

た。高齢の参加者は、徒歩や自転車での来場が厳しいとのことである。 

●会場である光が丘小学校に確認の上、検討したい。 

○文化事業の「見て識る！新聞作りの舞台裏とちょこっと築地」は、初めて参加す

る人が多くあり、満足度も高く、良い内容と思うが、定員に達しなかったのは残

念である。 

●文化事業では、毎回楽しみにしてくれている常連の参加者がいる。その方々から

バスを使った事業では、途中のトイレの心配があるとの意見があった。今後トイ

レ付のバス等の導入も検討したい。 

○こどもまつりには、大勢のこどもとその親の参加があった。公民館のとなりにあ

る公園は日ごろ閑散としているが、まつり開催時は子どもたちで一杯になり、楽

しそうに遊ぶ姿が印象的であった。 

●まつりを楽しんでもらうこととともに、地域の公園で遊んでいるこどもたち姿を

見ることは嬉しいことである。急遽、公園の危険な部分に青少年指導員を配置し

た。次回も配慮したい。 

○ママと一緒に赤ちゃん講座の事業振り返りシートで、定員を超えているが、「定

員の８０パーセント以上または、ほどほどの参加者だった」に評価がなっている

のは何故か。 

●募集開始時は応募が少なく、子育てサークルの代表者に働きかけをおこない、そ

の友人等ネットワークで参加者が集まった経過があり、評価に反映した。定員を

超えた事実として「定員を超える申込みがあったまたは、予想以上に参加者が多

かった」としたい。 

 

（２）次期公民館長の推薦について 

平成３０年１０月１７日に開催された光が丘公民館長推薦委員会の経過及び

結果が西本委員長から報告され、現館長である加賀谷育子さんを次期館長とし

て推薦することが全会一致で承認された。 



（３）その他  

事務局より、次の事項について説明・報告後、意見交換を行った。 

・運営協議会見学研修について 

・優良公民館表彰について 

・公民館のつどいについて 

・利用状況について 

○利用状況において和室と茶室の使用率等が低い。畳の部屋であることが影響して

いるのではないか。 

●会議等での使用率は低く、また茶道を行うサークルも少ない。ただし、畳の部屋

であることで、子育てサークルやヨガ、太極拳、日本舞踊などのサークルが定例

的に利用している。 

最後に、大橋副議長のあいさつにより閉会。 

以 上 



別紙 

光が丘公民館運営協議会委員出欠席名簿 

 氏   名 所 属 等 備  考 出欠席 

1 有田 早苗 公募委員 企画代表 出席 

2 稲田 睿子 地区老連 管理運営代表 出席 

3 岩波 茂 学識経験者 管理運営 欠席 

4 大橋 友美 学識経験者 副議長   出席 

5 大橋 宮子 健康づくり普及員 事業推進 出席 

6 小林 研一 中学校(弥栄中) 事業推進   出席 

7 斎藤 朋子 小中 PTA(弥栄中) 企画     出席 

8 佐々木 広美 地区交通安全母の会 事業推進 出席 

9 佐藤 健司 自治会連合会(ひかり) 監事兼管理運営 出席 

10 新原 主計 地区社協 企画 出席 

11 十河 照雄 交通安全協会（青葉支部） 管理運営   出席 

12 立和名 千鶴子 健全育成協議会 事業推進 欠席 

13 田中 宏明 小学校(光が丘小) 企画 出席 

14 栁瀬 達也 小中 PTA(光が丘小) 事業推進   出席 

15 千葉 美希子 弥栄高等学校 管理運営 出席 

16 角田 康夫 地区子連 管理運営 欠席 

17 中山 壽子 公募委員 会計兼企画 出席 

18 夏井 敦 地区民児協 管理運営 出席 

19 西本 敬 利用団体協議会 議長 出席 

20 藤井 美耶子 高齢者支援センター 企画     欠席 

21 星 宣子 自治会連合会(上団) 事業推進 欠席 

22 山澤 忠治 自治会連合会(青葉) 企画 出席 

23 山田 盛二 学識経験者 事業推進代表 出席 

24 加賀谷 育子 館長 会長    出席 

事務局    

池田 敦 体育部長  出席 

矢口  績 文化部長  欠席 

佐伯 行弘 青少年部長  出席 

 


